

VIE de la VÉNÉRABLE
MÈRE
MARGUERITE
BOURGOYS



FONDATEUR
de la
CONGRÉGATION
DE

Notre-Dame de Montréal
CANADA

La colonie française du Canada était encore à son berceau (1642). Dieu qui destinait ce pays à être le boulevard du catholicisme en Amérique, prit soin de le doter tout d'abord de Communautés qui devaient en être le soutien et la gloire.

A Québec, il y avait déjà le monastère des Ursulines et celui de l'Hôtel-Dieu ; et à Ville-Marie, on se préparait à recevoir les religieuses hospitalières de Saint-Joseph de la Flèche.